

	<p>校訓：自律 敬愛 創造 学校教育目標：求めて学び、 心身ともにしなやかで たくましい生徒の育成</p>	<p>中野中学校だより 令和5年9月1日 校長 戸川 忠諭</p>
---	---	---

◎第2学期、スタートしました！

始業式では、3年生代表・◇◇◇◇、2年生代表・◇◇◇◇、1年生代表・◇◇◇◇が2学期の抱負を述べてくれました。



◇◇◇◇◇：2学期は色々な行事があり、3年生にとってとても大事な学期。職場体験学習→仕事をする事の大切さを考え、迷惑をかけないように学んでくる。駅伝→夏休みの朝早くから皆で声を掛け合って頑張ってきた。自己ベストを更新できるよう頑張る。学習発表会→ふるさと学習のまとめ。ジャンガラ教室で教えてもらったことを本番で出せるよう練習する。受験に向けての準備。苦手教科を克服。勉強時間を増やす。友達や先生に聞いて理解を深める。全員が合格できるよう頑張る！

◇◇◇◇◇：夏休みの課題を計画的に早めに終わらせ、テストに向けて学習するという目標→しっかりできた！2学期は2年生全員が課題を計画的に終わらせ、テストに向けての学習をするという目標を達成できるようにしたい。学年目標「進取果敢～全員がそれぞれの意見をもって共有しあえる2年生～」の下、全員で最善策を考えられる、協力的で認め合うことができる学年にしたい。僕の目標→①挨拶を積極的に。②学習時間を増やす。休日を有効活用したい。この2つを頑張る。学校の中核として、忙しい中でも行事と学習との両立ができるよう計画的に過ごす力をつけていきたい。

◇◇◇◇◇：2学期に頑張りたいことは3つ。①行事に力を注ぐ。特に学習発表会。発表や歌の練習を頑張り、本番につなげたい。②駅伝の練習。夏休みは先輩たちについていくので精一杯。少しずつペースを上げてタイムを縮められるようにしたい。③部活動での機敏な行動。自分から素早く行動したい。この3つを目標にして、何事にも全力で頑張り充実した2学期となるよう努力したい。

◎9・10月の主な予定

9/1：始業式・実力テスト（4日も），9/13～15：職場体験学習（市内各所/2,3年）

9/14～15：野外活動（生月・安満岳/1年），9/30：ソフトテニス市新人大会

10/4：市駅伝大会，10/6,10：中間テスト（3年は実力テスト）

裏面へ

◎私からは、バスケ日本代表・ベネズエラ戦の話をしました🏀

今日、全員無事に学校に登校できたことに安堵したことをまず伝え、昨日のバスケットボール・ワールドカップの試合のことを切り口に、次のような話をしました。

- ・残り8分ほどで15点差。正直、無理だと私は思ってしまった。大変申し訳なかった。漫画・スラムダンクの安西先生の「あきらめたらそこで試合終了ですよ」の名言どおりの試合だった。
- ・選手の皆さんは全くあきらめていなかった！怒涛の大逆転劇だった！
- ・昨日の一番のヒーローだった比江島選手（これまでオリンピック予選等でも多くの負けを経験）の試合後の言葉。「今までの悔しい経験が絶対今日の試合に生きたと思う。惜しいところまでいっても勝ちきれない経験を何回もしてきたから慌てることなくやれた。」
- ・「あきらめない」「経験を生かす」という姿勢がとてとてもとても大事！
- ・相手や目標が、いかに大きくても、あきらめずに一つ一つやるべきことを一生懸命やっていくことが大切。是非その気持ちで勉強も部活動も行事も、毎日の生活も適当に流さず、一生懸命こつこつと頑張ってもらいたい。
- ・自分の良い姿、カッコいい姿を目指して頑張っていこう！

◎今日の様子から



全員、元気に登校できてよかったです！



実力テストを1時間受けた後の給食！



教室に持って行って食べます。



↑昼休みに今後の駅伝練習について説明がありました。 ☆2学期もどうぞよろしくお願いいたします！